

Prédication ponctuelle

Actes 4.5-23

Un exemple particulier de liberté religieuse

Lectures : Actes 4.5-23 ; Romains 13.1-7 ; 1Pierre 2.13-17

Passage biblique du jour

Actes 4.19

*Pierre et Jean leur répondirent :
Est-il juste,
devant Dieu,
de vous obéir plutôt qu'à Dieu ?*

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel
voir le site www.erbn.ch sous agenda*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Actes 4.5-23 – Un exemple particulier de liberté religieuse

1. *Le contexte religieux*

«Une religion est un ensemble de croyances et de dogmes qui répondent à des questions essentielles telles que : Qu'est-ce que la réalité absolue ? Qu'est-ce que le monde ? Qu'est-ce que l'homme ? Quel est le problème fondamental de l'homme ? Qu'advient-il après la mort ?»¹

Les chefs Juifs peuvent revenir aux sources de l'AT et saisir ce que Jésus, le Messie, a accompli sous leur yeux ou alors développer une nouvelle religion mise en place par leurs traditions (que l'on appelle aujourd'hui le Judaïsme).

2. *Les autorités établies par Dieu*

Il faut bien comprendre que dans un monde qui rejette Dieu, il n'est pas accepté que le pouvoir civil est autant sous l'autorité de Dieu que l'Église. Mais ce n'est pas parce que cela n'est pas accepté que ce n'est pas le cas.

1 Tiré du livre «Guide des religions, perspective chrétienne», sous dir. Dean Halverson.

3. La liberté religieuse exprimée

L'attitude des apôtres

Pierre dans son exercice de liberté religieuse répond clairement à la question des autorités et témoigne de sa foi comme son Seigneur l'avait prévu.

Le fondement des apôtres

Les apôtres ne s'appuyaient pas sur leurs propres idées, ils s'appuyaient sur ce que Jésus avait fait et dit. Ils sont témoins et transmetteurs.

Que pouvons-nous apprendre de cet exemple de liberté religieuse ?

1. Dans l'attitude des apôtres gardons en mémoire l'importance de ne pas se révolter contre l'autorité qui nous arrête.
2. Dans le contenu de leurs réponse, gardons en mémoire l'importance d'être vrai.
3. Dans leur fondement, gardons en mémoire que les apôtres n'ont pas cherché à défendre leurs idées, il s'appuyaient sur ce qu'ils connaissaient des Ecritures et des enseignements de Jésus (actuellement NT).